



## **Le Primat de l'Église orthodoxe de Pologne a exprimé sa reconnaissance à Sa Sainteté le Patriarche Cyrille pour son hospitalité fraternelle durant les célébrations du 1025e anniversaire du baptême de la Russie**

Sa Béatitude le métropolite Sabbas de Varsovie et de toute la Pologne a envoyé à Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie une lettre dans laquelle il exprimait sa gratitude pour l'affection fraternelle et la généreuse hospitalité démontrée durant les célébrations du 1025<sup>e</sup> anniversaire du baptême de la Russie. Les festivités auxquelles participaient des Primats et des représentants de toutes les Églises orthodoxes locales se sont déroulées à Moscou, à Kiev et à Minsk.

Le Primat de l'Église orthodoxe de Pologne constate ainsi dans son message : « Les célébrations ont démontré la puissance de l'Église orthodoxe russe, sa richesse spirituelle qui nous unit si tous si parfaitement, nous orthodoxes. C'est un grand succès de Votre Sainteté. » Le métropolite Sabbas de Pologne remarque aussi que la célébration solennelle du 1025<sup>e</sup> anniversaire du baptême de la Russie a « une énorme importance dans un sens religieux et social élargi pour tous le peuples slaves », de même que pour l'ensemble du monde orthodoxe.